

3 de octubre de 2019

Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega de los Premios Vicent Caselles 2019

Xabier García Martínez

Buenas tardes,

Si os soy sincero, cuando estaba preparando estas palabras no tenía muy clara la ordenación de los agradecimientos, pero luego pensé que todo conjunto tiene un buen orden, así que *malo será* que no nos acerquemos a él.

En primer lugar, me gustaría agradecer a la RSME y la Fundación BBVA por este premio, y por darnos la oportunidad a jóvenes matemáticos de tener cierta visibilidad y reconocimiento, que no nos suele ser nada fácil obtener.

Luego me gustaría agradecer a la USC por la excelente formación que recibí, a la UVigo por confiar en mi para continuar mi carrera profesional, y en definitiva, al fantástico sistema de educación pública que tenemos en este país.

Equivalente al teorema del buen orden, es el axioma de la elección (al que estamos aficionándonos bastante en este país últimamente). Muchas gracias a mi familia, a mi novia Ix, por vuestro constante apoyo a lo largo de todas las fáciles y no tan fáciles elecciones para llegar hasta aquí.

Pero si hay una elección de la que estoy especialmente orgulloso, es de haber elegido a Manuel Ladra como director de tesis. Gracias Manolo por todas tus enseñanzas, las matemáticas y las no matemáticas.

También agradeceros, tanto a ti como a Eduardo, creo que hablo también en nombre de todos los jóvenes del departamento, que hayáis compartido con nosotros unos recursos que los organismos pertinentes no nos han ofrecido. Creo que no hace falta recurrir al Lema de Zorn, para deciros que sois lo máximo.



3 de octubre de 2019

Muchas gracias.